

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A vélo ou VTT dans l'Agglo, thème d'un concours photo

Grand Bourg Agglomération développe une offre de circuits à vélo et VTT entre plaine de Bresse et petites montagnes du Revermont. Pour promouvoir la pratique, elle s'associe à Bourg-en-Bresse destinations et lance un concours photo tout public.

Les participants sont invités à soumettre 2 photos au maximum de leur choix illustrant les balades et déplacements à vélo et VTT sur le territoire de Grand Bourg Agglomération. Les images peuvent mettre en avant la pratique loisirs et/ou sportive. Le concours vise à recueillir des photos destinées à illustrer et promouvoir l'activité vélo et VTT sportive et loisirs sur le territoire. Les images seront utilisées sur les différents supports de communication de l'Agglomération et de Bourg-en-Bresse destinations (affiches, plaquettes, magazines, sites web, réseaux sociaux...).

Qui peut participer et comment ?

Le concours est ouvert à tous jusqu'au 2 mai 2025. Les photos sont à transmettre via un formulaire à remplir sur grandbourg.fr. Les participants s'engagent à céder tous les droits à l'image relatifs aux photos transmises.

Participez et tentez de gagner des lots

Parmi les photos retenues pour illustrer leurs supports de communication en lien avec le vélo et le VTT, Grand Bourg Agglomération et Bourg-en-Bresse destinations en sélectionneront trois et récompenseront leurs auteurs. Trois paniers garnis de produits locaux sont à gagner.

Informations pratiques

Formulaire de participation et règlement sur grandbourg.fr.